

Burundi : lancement d'une campagne contre la consommation abusive de l'alcool

@rib News, 19/07/2013 - Source XinhuaLe ministre burundais de la Santé publique et de la Lutte contre le Sida a lancé vendredi à Bujumbura une campagne contre la consommation abusive de l'alcool au Burundi. Le directeur adjoint au Programme National de Lutte contre les Maladies Chroniques (PNLMC), Dr Jeanine Ayinkamiye, a indiqué que des personnes meurent chaque année de cancers, de l'hépatite alcoolique, de la cirrhose de foie, de la pancréatite aiguë, de l'hémorragie digestive, du coma, des accidents de la route, des homicides, des troubles neuropsychiatriques. Selon une enquête menée dans la ville de Bujumbura en 2008, les buveurs d'alcool représentent 35% des enfants de 6 à 18 ans. 25% d'entre eux ont commencé à consommer l'alcool avant l'âge de 13 ans et 12% en sont dépendants. Cette étude montre également que l'alcool est responsable de 5% d'accidents de la voie publique, 22,4% de bagarres, 11,9% de violences conjugales, et 8,2% de comportement anormaux, a noté Dr Ayinkamiye. L'usage nocif de l'alcool est l'origine d'une importante charge mondiale de morbidité et se place au troisième rang de facteurs de risque de décès prématurés et de l'incapacité à l'échelle mondiale, a-t-elle encore signalé.